

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Un nouvel artisan peintre s'installe



Valentin Liaigre s'est installé comme peintre en bâtiment.

PHOTO : CO

Un nouvel artisan peintre en bâtiment s'est installé à Saint Pardoux. Après avoir travaillé 13 ans en tant que salarié dans une PME niortaise, Valentin Liaigre quitte son poste de chef de chantier pour s'installer à son compte.

Son entreprise VLPeinture fait ses premiers pas, officiellement installée depuis avril, les premiers chantiers ont commencé le 15 mai. Céline son épouse fait équipe avec lui. « Je vais m'occuper de la partie administrative », dit-elle. Ils vivent à Saint-Pardoux depuis 8 huit ans et Valentin est déjà connu pour son travail. En relation avec les parents d'élèves de l'école Saint-Joseph, il a fait quelques travaux dans l'école. « J'interviens pour

tous les travaux de peinture intérieur et extérieur, et pour la pose de revêtements muraux ou des sols. Je peux apporter des conseils en fonction des envies de chacun pour la partie déco », précise Valentin, qui a un niveau bac plus deux et s'est orienté au départ vers un BTS de chaudronnerie avant de se réorienter vers le métier de peintre en se formant avec un CAP BP. Au cours de ses trois années d'apprentissage, il a été reconnu meilleur apprenti des Deux-Sèvres.

Contact : 06 15 79 10 28 ou contact@vlpeinture.com. Site : vlpeinture.com